



Communiqué de presse – 04/01/2022

Toyota en janvier 2022 : l'hybride au prix de l'essence et un showroom entièrement virtuel

- En janvier, l'hybride est au prix de l'essence sur les Yaris, Yaris Cross, Corolla et C-HR
- Lancement d'un showroom entièrement virtuel permettant de découvrir l'entièreté de la gamme Toyota et de bénéficier de conseils
- Délais de livraison de 4 à 6 mois dans la plupart des cas

Toyota profite de la période du Salon pour réaffirmer son ambition de démocratiser sa technologie hybride auto-rechargeable. Pour ce faire, l'hybride est désormais au prix de l'essence sur les Yaris, Yaris Cross, Corolla et C-HR. Ensuite, afin d'offrir la possibilité de découvrir la gamme Toyota ainsi que les dernières nouveautés, un showroom entièrement virtuel sera accessible durant la période du Salon.

L'hybride au prix de l'essence

Pour cette période du Salon, Toyota désire offrir plus que de simples conditions et avantages. Après avoir innové pendant plusieurs décennies dans la technologie hybride auto-rechargeable et convaincu déjà plus de 14 millions de conducteurs, Toyota désire encore une fois rendre l'hybride plus accessible. C'est pourquoi les **modèles hybrides sont désormais au prix de leurs équivalents essence**. Parmi les plus efficaces du marché, les Yaris, Yaris Cross, Corolla et C-HR hybrides de Toyota seront dès lors encore plus attrayants grâce à cette offre exceptionnelle.

En plus d'offrir l'hybride au prix de l'essence, Toyota offre également une **prime de reprise supplémentaire** sur les Yaris Hybride, Corolla Hybride et C-HR Hybride, et une **prime de reprise ainsi qu'une carte de carburant d'un an** offerte sur le RAV4 Hybrid.

Virtual showroom, l'expérience interactive Toyota

Afin de permettre à tous de découvrir tous les modèles de sa gamme, Toyota dévoile son showroom entièrement virtuel. Accessible via le site internet de Toyota, le showroom virtuel permettra à tout visiteur de se balader à travers un univers unique à la marque et de découvrir les nouveautés.

Communiqué de presse – 04/01/2022

En sélectionnant un modèle, chaque visiteur aura la possibilité de découvrir le véhicule, son habitacle ainsi que ses spécifications techniques. Après cette expérience interactive, le visiteur aura la possibilité de prendre un rendez-vous dans une concession Toyota et même de réserver directement un essai routier.

Délais de livraison maintenus

En plus de rendre l'hybridation accessible à tous avec l'offre exceptionnelle de l'hybride au prix de l'essence, Toyota assure également que ses délais de livraison sont maintenus. Ainsi, tout nouveau modèle qui n'est pas de stock commandé en 2022 sera livré au client en **4 à 6 mois** dans la plupart des cas. Ainsi, les modèles hybrides Toyota seront non seulement accessibles au prix des modèles essence, mais ils seront également livrés rapidement.